
vdh kämpft um Bonner Wahrzeichen
Post by “Stefan300TD” of Feb 22nd 2017, 9:38 am

Moin,

haltet Ihr uns wirklich für so blauäugig, das wir uns nicht im Vorfeld schon Gedanken zum
Verbleib bzw. Aufbau des Stern gemacht haben?

Wer bei der JHV war bzw. das Protokoll dazu gelesen hat, der weiß, das eine Erweiterung der
Hallen in Planung ist. Ein zusätzliches Fundament für den Stern fällt dabei dann nicht mehr ins
Gewicht.

Weiterhin wurden schon Vorgespräche mit der Stadt Ornbau getätigt.

Ihr seht das sich hier intensiv Gedanken gemacht werden/wurden und die Planung im
Hintergrund läuft.

Ins offene Messer stürzen wir uns auch nicht... 

Gruß
stefan

Ergänzung dazu: Solange nicht klar ist, ob der vdh den Stern bekommt und unter welchen
Auflagen, sind alle Planungen eh nur Spekulatius 
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